
Buia  a  Piazza  Affari:  dal  Recovery  ci
aspettiamo tanto, ma servono i progetti

7 Aprile 2021
“Con le regole attuali non riusciremo mai a ultimare le opere entro il 2026”. Queste le parole del Presidente dell’Ance,

Gabriele Buia, intervenuto a Piazza Affari,  su Rai3,  sul Recovery plan e sulle misure urgenti da adottare per il  rilancio del

settore e del Paese
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